



市長室だより

7月豪雨災害

7月上旬に西日本一帯を襲った豪雨災害。幸いに市内への人的な被害はありませんでしたが、あの梅雨前線・線状降水帯がもう少し北側に停滞していたら、市内でも大きな被害は免れなかったかもしれません。

今回の災害には安来市から緊急消防援助隊派遣隊として消防本部から延べ16人を派遣。また、水道復旧および復興業務などに従事するため、4人の市職員を呉市へ派遣しました。

帰着した職員からは都度、現場の報告を受けていますが、行方不明者の捜索や避難誘導の状況からは、自然災害の恐ろしさを改めて認識しました。また、災害後の混乱の様子などからは、復興には労力と時間がかかるということを感じ知らされました。

被災された方にお悔やみ申し上げますとともに、一刻も早い復旧を願っています。

(安来市では各庁舎で被災者への義援金を受け付けています)

緊急消防援助隊の報告写真の一部



◀被災地の様子。広島県呉市天応町付近、7月7日。

▶(左) 全倒壊した家屋を捜索する援助隊。(右) 自力で避難できない人を救出。



どげなかわ

2018 9 月号

も く じ

- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：全国山城サミット・戦国尼子フェスティバル
全国に向けて山城サミット
- 8 10月1日、中海ふれあい公園開園
- 10 食育レシピ / 加納美術館だより
- 11 平和の集い / 市長会通信
- 12 たうんとぴっくす
- 14 健康の窓
- 15 新刊図書紹介
- 16 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る☆地域 (裏表紙)

別刷 市民カレンダー

9月の行事 / 日曜日・祝日診療など

今月の表紙

城下町を彩る花火

整備が進む富田城跡。山頂から祇園祭の花火を見下ろすことができます。まちの灯りと花火、そして山々にこだまする音の共演は、贅沢な光のショーを繰り広げます。西に沈む夕日が稜線を浮かび上げらせ、その光景を縁取ります。(比較明合成)

撮影日 / 7月21日 場所 / 富田城跡三の丸

